



Wissen

Energiepolitik auf kommunaler Ebene

Immer mehr Gemeinden gehen in der Energiepolitik voran. So auch Wil. Seit kurzem soll das Energiefondsreglement zu mehr Energieeinsparung, mehr Effizienz und zur Förderung erneuerbarer Energien beitragen.

Die Stadt Wil hat, ergänzend zu den nationalen und kantonalen Fördermassnahmen, einen Energiefonds beschlossen, der zusätzliche Anreize bieten soll, mehr Energie einzusparen. Gebäude mit hoher Energieeffizienz und mit vorbildhaftem Charakter profitieren ebenso wie die Produktion von erneuerbarer Energie.

Seit dem 1. April 2013 ist das entsprechende Energiefondsreglement in Kraft. Anträge kommen digital bei der Stadt Wil unter „[Energieförderung](#)“ gestellt werden.

Die Unterstützungsliste ist lang und so können nicht nur Neubauten mit Minergie-P Standard davon profitieren. Auch Sanierungen die auf diesen Standard abzielen. Der Energiefonds unterstützt die energetische Sanierung von Gebäudehüllen, den Einbau von Warmwasserkollektoren, Holzheizungen und den Ersatz von Ölheizungen. Wärmepumpen, Photovoltaikanlagen, ja selbst der Kauf eines gasbetriebenen Autos ist förderfähig.

Viele weitere Kantone, Städte und Gemeinden haben eigene Förderprogramme. Mehr Informationen mit der Eingabe der Postleitzahl unter: www.energiefranken.ch

Sponsoren/Partner:

